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Kleine Anfrage

Ausbau Frankfurter Landstraße

Frau Edith Gemsjäger von der Fa. Spielwaren Völger ist mit einer Frage den Ausbau
der Frankfurter Straße an unsere Fraktion herangetreten. Frau Gemsjäger schreibt,
dass sie befürchtet anfahrende Lieferanten könnten ihr Grundstück nach dem
Ausbau der Frankfurter Landstraße zum Be- und Entladen nicht mehr befahren und
bittet um Berücksichtigung bei der Planung.

1. Werden die vorgebrachten Bedenken der Anwohnerin geteilt?

2. Wie können diese Bedenken in den weiteren Planungen berücksichtigt werden?
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